

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

El Ayuntamiento estrena la Junta de Gobierno Local esta legislatura

También se crean las concejalías de Transporte y Desarrollo y Tecnología ■ No habrá retribuciones para ningún concejal, salvo por la asistencia a los plenos y comisiones

EÑE | DOÑINOS

Con un equipo totalmente renovado, el alcalde de Doñinos, Manuel Hernández, presidió el primer pleno extraordinario de la nueva legislatura en el que quedaron establecidos el reparto de las áreas que llevará cada concejal y la participación en los distintos órganos de representación municipal.

Una legislatura en la que ningún miembro de la Corporación percibirá retribuciones por su cargo, excepto por la asistencia a los órganos colegiados.

La principal novedad, además de la creación de las concejalías de Transporte y Desarrollo y Tecnología, es la constitución de la Junta de Gobierno de Local, que permitirá analizar y debatir los asuntos municipales de forma previa, para que todos tengan conocimiento de las gestiones que se realizan, dado que hay algunos acuerdos que no es necesario que vayan a pleno. Un órgano ante el que la oposición se abstuvo, aunque podrán asistir con voz pero sin voto, y que el PP considera "excesivo", como afirma Celestino del Teso, recién nombrado portavoz del grupo, mientras que por parte del PSOE la portavoz será Montserrat Martín.

Asimismo, en esta legislatura tan sólo quedará la comisión informativa permanente de Hacienda y Especial de Cuentas y también por unanimidad se acordó mantener la periodicidad de las sesiones plenarias ordinarias en la última semana de cada bimestre natural en mes impar, a las 20:00 horas en invierno y a las 20:30 horas en verano.

En este sentido, dos de los



Manuel Hernández

El alcalde será el coordinador de todas las áreas municipales y llevará el apartado de Gobierno Interior (personal).



José Manuel Mateos

Vuelve al equipo de Gobierno como primer teniente de alcalde y edil de Cultura, Deportes, Fiestas y Abastecimiento de Aguas.



Susana Jiménez

Es la nueva concejal de Parques y Jardines, Obras y Servicios, Relaciones Institucionales y Juventud.



Alberto Comerón

Está a cargo de las áreas de Participación Ciudadana, Medio Ambiente y Agricultura y Salud y Bienestar Social.



José Carlos Ríos

Es el concejal encargado de Economía y Hacienda, Educación y Formación, Desarrollo y Tecnología y Transporte.



Javier Hernández

Es otra de las caras nuevas en el equipo de Gobierno y es el nuevo concejal delegado de Urbanismo y Polígono.

En el primer pleno quedaron designados los ediles que representarán al municipio en los órganos colegiados

hombres fuertes del equipo de Gobierno, que cuenta con mayoría absoluta de seis miembros de Cs, frente a los tres del PP y dos del PSOE, serán José Carlos Ríos y Javier Hernández, que asumen Economía y Hacienda, Educación, Tecnología y Transporte y Urbanismo y Polígono, respectivamente.

Además de José Manuel Mateos que vuelve a formar parte

del equipo de Manuel Hernández como primer teniente de alcalde y portavoz municipal, está al frente de las áreas de Cultura, Deportes y Abastecimiento y Tratamiento de Aguas.

Por su parte, Susana Jiménez, la única mujer en el Gobierno local, es la segunda teniente de alcalde y la delegada de Parques y Jardines, Obras y Servicios y Juventud.

■ CASTELLANOS

Campaña de concienciación para recoger los excrementos de perros

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha puesto en marcha una campaña de concienciación ciudadana para mantener el municipio en un estado limpio y saludable, exento de excrementos de mascotas. El objetivo es concienciar a los dueños de los perros que cuando los saquen a pasear recojan sus excrementos de la vía pública. Para ello, el Consistorio ha colocado carteles en puntos estratégicos con el fin de recordar el mensaje a los vecinos. | EÑE

■ SANTA MARTA

El auditorio acoge un teatro solidario a favor del Centro 'Ave María'

Los componentes del taller de teatro 'Teatrín' del Centro Materno Infantil 'Ave María' de Santa Marta pondrán en escena la obra 'Se Busca... Chica en 48 horas', de Mari Luz Cruz. Una representación que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento y tendrá lugar mañana por la tarde, a las 18:30 horas, en el Auditorio Enrique de Sena de Santa Marta. La recaudación obtenida será a beneficio del Centro Materno Infantil 'Ave María'. | EÑE

■ CARBAJOSA

Nuevo curso de gimnasia en el agua a partir del próximo 15 de julio

El Consistorio de Carbajosa de la Sagrada ha organizado un nuevo curso de gimnasia en el agua (aquaróbic), que se llevará a cabo en el recinto de las piscinas municipales durante la segunda quincena del mes de julio (del 15 al 2 de agosto). Los interesados en participar pueden realizar su inscripción hasta el día 11 de julio en la Casa de Cultura. Habrá dos turnos, de 11:00 a 11:45 horas por las mañanas, y de 21:00 a 21:45 horas por las tardes. | EÑE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Una decena de alcaldes de varios municipios homenajean al secretario por su jubilación

EÑE | CARBAJOSA

La jubilación y retirada de la vida laboral del secretario municipal del Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada durante los últimos 32 años reunió ayer a los alcaldes de los municipios en los que ha prestado servicio en sus casi cuarenta años de profesión.

Por este motivo, Leopoldo Reguera compartió ayer una jornada especial en Castellanos de

Moriscos, donde inició su carrera profesional en 1980, con los que han sido sus 'jefes'. Encuentro al que no faltaron a la cita los primeros ediles de Carbajosa: Alfonso González, Leocadio Hernández, Juan José Martín y Pedro Samuel Martín; además de Florentino Escudero (Castellanos de Moriscos); Julio Casado y José Antonio González (Villaflores) y Javier Bolao (Cantalpino).



El ya ex secretario municipal, Leopoldo Reguera, compartió el momento de su jubilación con 'sus' alcaldes. | EÑE